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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre o descarte dos resíduos das podas
de árvore em terreno sem identificação no
bairro Utinga. AUTOR: Ricardo Alvarez
(PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que a prefeitura tem descartado e moído restos de árvores de poda em
um terreno localizado na avenida Utinga, altura do número 2010;
 
CONSIDERANDO que nosso mandato foi procurado por moradores do bairro questionando
se local é regularizado;
 
CONSIDERANDO que não há qualquer placa de identificação no terreno, conforme fotos
anexadas;
 
CONSIDERANDO que a Prefeitura tem praticado o corte indiscriminado de árvores por toda
a cidade;
 
Diante do exposto,
 
REQUEREMOS as seguintes informações:
 

O terreno é público?
Qual a destinação dos restos de podas enviados ao local?
Existe autorização ambiental para utilização do local?
O que é feito com os restos de árvores que são levadas para o terreno?
Como é feito o controle do material descartado das podas?
Todas as podas realizadas na cidade são enviadas para este local?
Por que não há placa de identificação na entrada do terreno?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 3 de setembro de 2024.
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Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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